

## Cárdenas no puede ser adversario de nadie, señala el PRI

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) afirmó que Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano es "figura clave en la transformación democrática" y, por tanto, "no puede ser adversario de nadie, más que de aquel que vaya en contra de la propia democracia".

En un comunicado, destacó que tras haber militado por 25 años en el PRI, Cárdenas conformó la llamada Corriente Democrática y, junto con Ifigenia Martínez y Porfirio Muñoz Ledo, "pugnó por nuevos y más amplios cauces de participación política, resultando en una de las escisiones más graves que haya conocido el tricolor en su historia".

Señaló que el hijo del general Lázaro Cárdenas se ha caracterizado por su coherencia y verticalidad. "Fiel a sus ideales y principios, Cuauhtémoc Cárdenas ha tenido el valor y la visión de saber llegar y de saber irse cuando siente que su presencia o su ausencia pueden contribuir al desarrollo de México", consideró el dirigente priísta, Alejandro Moreno.

A quienes en su momento rompieron con el PRI –por considerar que se requería un cambio – ahora el tricolor los calificó de "insignes mexicanos", cuyas acciones "desembocarían en el engrandecimiento de la democracia". Su oposición por la vía institucional permitió que la pluralidad fuera paulatinamente incorporándose a los cargos de decisión, añadió.

De la Redacción